



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 22 de septiembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

SOCIEDAD

Causa polémica un espectacular colocado en la ciudad de Querétaro, en el que se pide que se despenalice el aborto como ya se hizo en la ciudad de México. Sin embargo, tras un sondeo, quedó claro que los queretanos en general están en contra de legalizar este crimen. (NT)

La diputada del PAN, **Sonia Rocha**, señaló que el aborto atenta contra los principios de su partido, por lo que su grupo parlamentario nunca apoyará la despenalización. Dijo que el aborto es una afrenta a la vida. (NT)

Al menos 40 mil personas en Querétaro viven en medio de la pobreza. Específicamente sufren por no conseguir alimentos y tener una dieta saludable, según datos de la Secretaría de desarrollo social. Para combatir esto, la SEDESOL promueve descuentos en tortillas en zonas marginadas de Amealco, Huimilpan, Jalpan, Landa de Matamoros, Arroyo seco, San Joaquín, Peñamiller, Tolimán y Cadereyta. (NT)

Cada día es más difícil un matrimonio sólido. Sin embargo, Mercedes y Benito tienen más de 60 años de casados. Ambos tienen 84 años. (NT)

Hay un contenedor de basura lleno de animales muertos, a escasos metros de las casas habitadas en la colonia Bulevar del Cimatario. Los vecinos temen que esto se convierta en un foco de infección. (NT)

MUNICIPIOS

Clausuraron el antro llamado La Mulata, en el centro de la ciudad. Las autoridades niegan que este cierre sea por las quejas que se han presentado en cuanto a supuestos abusos por parte de los elementos de seguridad. El municipio advirtió que podría no renovar la licencia y aclaró que este antro ya no pertenece al programa de Antro con-sentido. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos investiga las "golpizas" sufridas por clientes de La Mulata, a pesar de que haya sido clausurada. (NT)

El Presidente de los antreros de Querétaro señaló que no puede haber ninguna justificación para que personal de seguridad altere la integridad de los clientes y advirtió que la Mulata quedará fuera del gremio. (NT)

Aparecen más casos de agresión física por parte de personal de seguridad de La Mulata en contra de clientes, que se suman a los casos antes denunciados. (NT)

Este día, los participantes del programa Antro con-sentido, darán a conocer los resultados de este operativo. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Preocupa a la Secretaría de salud el crecimiento de casos de diabetes entre los queretanos. Hay más de 8 mil diabéticos que se atienden actualmente pero la cifra crece un 4% al año, dijo **Rafael Ascencio**. (NT)

La Secretaría de salud realiza esta semana una campaña de vacunación antirrábica en los centros de salud, donde buscan vacunar a más de 40 mil 270 mascotas. (NT)

AGRICULTURA

Los productores de manzana de San Joaquín dieron a conocer que las lluvias afectaron sus cosechas, con pérdidas que ascienden a más de 6 mdp. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Guardia municipal impidió un asesinato en una agencia automotriz de la capital queretana este fin de semana. Al responsable se le liga con la delincuencia organizada y se le aseguraron una pistola con cachas de oro y una camioneta de lujo. (NT)

El procurador **Juan Martín Granados Torres** confirmó que el detenido pretendía asesinar a una persona en la agencia Pontiac y afirmó que se inició una averiguación. Ratificó que el detenido es del estado de Guerrero y se investiga si tiene antecedentes penales. (NT)

Querétaro fue blindado tras el enfrentamiento a balazos ocurrido el pasado viernes en León Guanajuato. (NT)

El procurador **Juan Martín Granados Torres** confirmó que tras la balacera en León se tomaron prevenciones, moviendo el operativo interinstitucional a las carreteras de entrada. (NT)

En el municipio de Corregidora se trabaja junto con los colindantes de Guanajuato para tener una mejor y más rápida reacción ante hechos delictivos, informó el Secretario de Seguridad Pública, Sergio Amaya. (NT)

El actor de Hollywood **Jeff Spadman** vino a dar clases de artes marciales este fin de semana a los cadetes de la policía y tránsito municipal de Querétaro. (NT)

Cabeza, El estado de Querétaro será de los primeros en el país en cumplir con la instalación del centro de control de confianza que garantizará el buen desempeño y limpieza de los cuerpos policiacos, aseguró el secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**. (MT)

La PFP logró la recuperación de un trailer que transportaba abarrotes y fue robado con lijo de violencia en el DF. (NT)